
ACTA DEL DÍA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA  VEINTIDOS DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL QUINCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintidós  de septiembre de dos mil quince a la hora diecinueve y veinte,  con la presencia de los 
Sres. Consejeros Faraci, Priotti, Soneira, Yoles, Arnold, Figueroa, Avila, Moiso, Veglio, Borello, Tamis, Casas 
Pacciaroni y  Seguel  inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del Sr. decano arq. Ian Dutari y la actuación 
como secretario del Sr. Secretario General arq. Marcos Ardita, para el tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria del día ocho de septiembre de dos mil 
quince.  
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 INFORME ARQUISUR 
El decano informa sobre la realización del  XXXIV ENCUENTRO y XIX CONGRESO ARQUISUR  en La Plata, los días 16 
al 18 de septiembre, en el  cual se obtuvieron distinciones para alumnos de arquitectura de la FAUD que obtuvieron 
distinciones en la competencia estudiatil Premio Aroztegui 
La categoría B fue para la propuesta: Muelle de Vestigio Fluvial, presentada por los alumnos María Agostina Zampiere y 
Soledad Patiño (bajo el seudónimo SPAZ) 
En tanto la categoría C, la distinción fue adjudicada al proyecto: Metabolismo multirprogramático urbano de Micaela Belén 
Ortiz y Octavio José Gutiérrez ("MUU SOPA”); en tanto se hicieron acreedores a una mención Ramiro Bravo, Juan Córsico 
y Luis Agustín Ferreyra (“BCF”). 

 

 Reunión con el  psicopedagogo Prof. Daniel  Feinmann. 
El decano informa sobre la reunión con el Prof. Daniel Feinmann quien está trabajando actualmente en el CIN en donde se 
discuten temas como las incumbencias en los distintos títulos. Ya que surgen nueva carreras como Ingeniería Biológica, o 
áreas que tienen superposiciones con otras are4as existentes. Por lo cual están analizando las áreas reservadas que 
tengan que ver con lo específico de las carreras.   
 

 REUNIÓN CONICET 
El decano informa que se está trabajando sobre lo que se solicitó en su momento a CONICET referido a la creación de una 
Comisión de Arquitectura, Urbanismo y Diseño, pero informa que dentro Conicet hay profesionales arquitectos que resisten 
a conformar dicha comisión,  lo cual carece de sentido ya que no se propone reemplazar una comisión por otra, hay 19 
comisiones y dentro de la disciplina de Arquitectura y Diseño no se encuentra una comisión encargada que este 
conformada por Arquitectos. A tal efecto se solicita que los profesores que están dentro del Conicet pasen por la secretaria 
de investigación para firmar los avales.  
 

 Creación nuevas facultades 
El decano informa que se está discutiendo en el Consejo Superior y propone analizar los documentos Ordenanza de 
creación de nuevas facultades y los resúmenes de los dictámenes que serán mandados por mail a los consejeros, ya que 
próximamente se realizara una asamblea universitaria para decidir sobre la creación de las dos nuevas facultades, que son 
la de Comunicación Social y la de Trabajo Social.  A su vez propone recibir a los especialistas de ambas escuelas para 
sacar dudas. Es un tema que considera tiene aristas políticas complejas.  
 

 VISITA DE PROF. PIERRE CAYE  
El decano informa que en el marco de AUD- UNC – Programa de Formación Docente Continua, en la  8ª Jornada – 
Arquitectura se contará con la presencia del Prof. Pierre Caye - Lunes 28 + martes 29 de septiembre de 16.00 a 20.00 hs. 
“La cuestión del Proyecto” Aula Magna – FAUD – Centro y Jueves 1 + viernes 2 de octubre – 16.00 a 20.00 hs. “Pensar la 
Técnica Hoy”. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
RENUNCIA CONSEJERO 

1. 39441/2015  TURCO, MAURO NICOLÁS- E/ RENUNCIA CARGO CONSEJERO CLAUSTRO EGRESADOS 
ACONSEJA: ACEPTAR LA RENUNCIA AL CARGO DE CONSEJERO DEL CLAUSTRO EGRESADO AL ARQ. 
MAURO NICOLÁS TURCO DEBIDO A QUE POR RAZONES LABORALES NO SE ENCONTRARA EN CÓRDOBA. 
FIRMAN: ERRASTI, VEGLIO, BORELLO, ARNOLD, SONEIRA. 
FECHA: 01-09-15 

APROBADO 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0039441/2015


 
PROYECTO DE EXTENSION 

2. 45431/2014        ARQ. HERNÁNDEZ SILVIA PATRICIA SOLICITA APROBACIÓN DEL PROYECTO DE 
EXTENSIÓN   ENTRE FAUDI - E - IPEM 70 
ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE EXTENSION PRESENTADO POR LA ARQ. SILVIA PATRICIA 
HERNANDEZ TENIENDO EN CUENTA LOS OBJETIVOS PROPUESTAS QUE PROMUEVEN LA ARTICULACION 
Y COLABORACION RECIPROCA ENTRE UNIVERSIDAD Y ESCUELA TECNICA DESARROLANDO PROYECTOS 
EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD Y LA CAPACITACION LABORAL. 
FIRMAN: ARNOLD, SONEIRA, BORELLO, ERRASTI, DEL RIO 
FECHA: 08-09-15 

APROBADO 
 

ACADEMICAS 
 

3. 13416/2015 ALVAREZ, TERESITA SOLICITA ACLARACION SOBRE LO DISPUESTO POR LA 
SECRETARIA ACADEMICA  
DESPACHO DE COMISION DE ENSEÑANZA: ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO PASE A COMISION DE 
VIGILANCIA Y REGLAMENTO PARA TOMAR CONOCIMIENTO.  
DESPACHO 2  DE COMISION DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: CITAR A LA ARQ. TERESITA ALVAREZ PARA 
QUE EXPONGA Y ACLARE LA SOLICITUD DE QUE EL CARGO DE SU CATEDRA VUELVA A LA CATEDRA 
ORIGINAL, EN VIRTUD DE HABER CADUCADO EL MOTIVO POR EL CUAL HABIA PASADO A LA OTRA 
CATEDRA EN CARÁCTER PROVISORIO Y SE PIDE A SECRETARIA ACADEMICA JUSTIFIQUE LA TARDANZA 
EN EL ENVIO A LA COMISION DE VIGILANCIA PARA SU TRATAMIENTO. ESTE PEDIDO SE HACE EN VIRTUD 
DE LA APARENTE DISCIDENCIA DE LA ARQ. MAG. TERESITA ALVAREZ QUE MERECE NUESTRO RESPETO 
Y UNA ADECUADA INFORMACION DE LA OTRA PARTE PARA TOMAR UNA DETERMINACION. 
FIRMA: SONEIRA 
LA COMISION DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO, TOMADO 
CONOCIMIENTO CON LO EXPUESTO POR SECRETARIA ACADÉMICA A FOJAS 6 Y 7 DONDE CITA LA 
ORDENANZA 55/96 Y MODIFICATORIA ORDENANZA 57/97, ART. 9º QUE TEXTUALMENTE DICE: “LAS 
DESIGNACIONES DE LOS JEFES DE TRABAJOS PRÁCTICOS, RESULTANTES DE LOS CONCURSOS, NO 
IMPLICAN LA CONSOLIDACIÓN DE LA ASIGNACIÓN DE DICHOS CARGOS EN LA UNIDAD PEDAGÓGICA 
CONCURSADA (CÁTEDRA), CONSERVÁNDOSE LA DESIGNACIÓN EN UNA UNIDAD AFÍN HASTA LA 
FINALIZACIÓN DEL PERIODO CONCURSADO. DICHA ASIGNACIÓN DEPENDERÁ DE EVENTUALES 
MODIFICACIONES DE LOS PLANES DE ESTUDIOS O REORGANIZACIÓN ACADÉMICA DE LA FACULTAD. 
(ART. 38 DE LA ORD. Nº 3/86)” 
RESOLVEMOS AVALAR LA DECISIÓN DE SECRETARIA ACADÉMICA, NOTIFÍQUESE A LA PROFESORA ARQ. 
TERESITA ÁLVAREZ Y POSTERIORMENTE PASE A ARCHIVO. 
FIRMAN: SEGUEL, MAGUNA, VEGLIO, TAMIS, DEL RIO, BORELLO, YOLES. 
FECHA: 15-09-15 
Pide la palabra el Consejero Soneira para expresar que su despacho en disidencia responde a que hubo una 
demora en el tratamiento de lo solicitado por la prof. Álvarez, que no existe una ordenanza que permita la movilidad 
de un docente que se presenta en una cátedra, con los horarios y días establecidos, para luego pasar a  cumplir sus 
funciones en otra cátedra.  
 La consejera Avila responde que ese mecanismo está vigente y cuenta su caso personal en el que ella rindió para 
matemáticas de la carrera de diseño industrial y fue trasladada a la cátedra de matemática de Arquitectura.  
La consejera Figueroa pide la palabra para aclararle  al consejero Soneira que está permitido la movilidad entre 
cátedras cuando la situación de necesidad de . Específicamente en qué condiciones se debe hacer, y lo correcto es 
hacerlo consensuadamente con el profesor titular de la cátedra.  
El consejero Soneira explica que si la Prof. Álvarez presentó esa nota es porque se supone que no está de 
acuerdo., por esa razón él solicito se la cite a la profesora para escuchar su posición. 
La consejera Ávila explica que en su momento con su cargo pasó que su cátedra se oponía, pero desde la 
Dirección de Asuntos Jurídicos se les informo que la movilidad hace que se trasladen los profesores de una cátedra 
a otra dependiendo de la necesidad real. 
El consejero Faraci expone que si hay alguien que no esté de acuerdo es necesario que se resuelva por este 
consejo pero darle un espacio a ese docente para que exponga sus razones. 
La consejera Borello explica que el pedido que hace el docente es del año 2013, ya que esa cátedra pide el cambio 
a la otra cátedra por un cambio de horarios de esa cátedra.  
El tema es discutido entre los miembros del consejo.  
El Secretario procede a efectuar la votación por la afirmativa o negativa para aprobar el despacho en Mayoría de la 
Comisión de Vigilancia y Reglamento:  
Figueroa: si 
Moiso: si 
Avila: si 
Arnold: si 
Tamis: si 
Borello: si 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0045431/2014


Seguel: si 
Casas Pacciaroni: si 
Faraci: si 
Soneira: no 
Yoles:si 
Queda aprobado el despacho en mayoría de la Comisión de Vigilancia y Reglamento con doce  votos por la 
afirmativa y un voto por la negativa. 

APROBADO  
 

SANCIÓN ALUMNO 
 

4. 39933/2015 – GUADALUPE LOPEZ NEIRA, PROF. TIT SOLICITA SANCION PARA ALUMNO EN LA CATEDRA 
DE    LEGISLACION. 
ACONSEJA: EN VIRTUD DE LO EXPUESTO POR EL PROFESOR TITULAR D.I. GUADALUPE LOPEZ DE NEIRA 
CON RESPECTO AL ALUMNO VARELA, FACUNDO Y CONFORME A LA ORD. H.C.S. 09/12 Y EL ANEXO I DEL 
REGLAMENTO DE INVESTIGACIONES ADMINISTRATIVAS, TÍTULO III, ART. 9º, SE ACONSEJA APLICAR LA 
SIGUIENTE SANCIÓN: 
a) DEJAR AL ALUMNO EN CONDICIÓN DE LIBRE CON NOTA CERO (0) 
b) PRIVAR AL ALUMNO DE RENDIR UNA (1) ÉPOCA DE EXAMEN. 
INFÓRMESE AL PROFESOR TITULAR D.I. GUADALUPE LOPEZ DE NEIRA PARA IMPLEMENTAR LA SANCIÓN 
MENCIONADA. 

       FIRMAN: TAMIS, VEGLIO, BORELLO, MAGUNA, DEL RIO, SEGUEL, YOLES. 
            FECHA: 15-09-15 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS Y ALUMNOS ADSCRIPTOS 
 

5. 3807/2015 SAMAR, LIDIA-ELEVA EVALUACION DE ADCRIPTOS, CORRESPONDIENTE A MARTIN 
GUILLERMO SANCHEZ EN LA CAT. DE HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II-A 
ACONSEJA: EN FUNCIÓN DE LO INFORMADO POR LA SECRETARIA ACADÉMICA Y HABIENDO APROBADO 
EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICO Y PASAR AL ESTADIO DE ADSCRIPTO FORMADO EGRESADO EN 
LAS SIGUIENTES CÁTEDRAS:  
- HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II-A:  SÁNCHEZ, MARTIN GUILLERMO –  D.N.I. 33.814.301 
- HISTORIA DE LA ARQUITECTURA I-B: BARTOLONI, GISELA –   D.N.I. 30.330.152 
- HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III-A:  HABCHA, SANDRA –   D.N.I. 18.015.489 
FIRMAN: DEL RIO, VEGLIO, BORELLO, MAGUNA, SEGUEL, TAMIS, YOLES 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

6. 25826/2015 SECRETARIA ACADÉMICA E/ INFORME DE EVALUACION DE ADSCRIPTOS EGRESADOS DE LA 
CÁT. DE HISTORIA I -B " BARTOLONI GISELA 
ACONSEJA: EN FUNCIÓN DE LO INFORMADO POR LA SECRETARIA ACADÉMICA Y HABIENDO APROBADO 
EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICO Y PASAR AL ESTADIO DE ADSCRIPTO FORMADO EGRESADO EN 
LAS SIGUIENTES CÁTEDRAS:  
- HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II-A:  SÁNCHEZ, MARTIN GUILLERMO –  D.N.I. 33.814.301 
- HISTORIA DE LA ARQUITECTURA I-B: BARTOLONI, GISELA –   D.N.I. 30.330.152 
-  HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III-A:  HABCHA, SANDRA –   D.N.I. 18.015.489 
FIRMAN: DEL RIO, VEGLIO, BORELLO, MAGUNA, SEGUEL, TAMIS, YOLES 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

7. 29183/2015 SECRETARIA ACADÉMICA E/ INFORME DE EVALUACION DE ADSCRIPTOS FORMADOS DE LA 
CÁT. DE HISTORIA DE LA ARQUITECTURA LATINAOMERICANA III –A 
ACONSEJA: EN FUNCIÓN DE LO INFORMADO POR LA SECRETARIA ACADÉMICA Y HABIENDO APROBADO 
EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICO Y PASAR AL ESTADIO DE ADSCRIPTO FORMADO EGRESADO EN 
LAS SIGUIENTES CÁTEDRAS:  
- HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II-A:  SÁNCHEZ, MARTIN GUILLERMO –  D.N.I. 33.814.301 
- HISTORIA DE LA ARQUITECTURA I-B: BARTOLONI, GISELA –   D.N.I. 30.330.152 
-  HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III-A:  HABCHA, SANDRA –   D.N.I. 18.015.489 
FIRMAN: DEL RIO, VEGLIO, BORELLO, MAGUNA, SEGUEL, TAMIS, YOLES 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

8. 41270/2015 SECRETARIA ACADÉMICA E/ INFORME DE EVALUACION DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
FORMADOS DE LA CÁT. DE DISEÑO INDUSTRIAL III-A 
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ACONSEJA: EN FUNCIÓN DE LO INFORMADO POR LA SECRETARIA ACADÉMICA Y HABIENDO APROBADO 
EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICA. PASAR AL ESTADIO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO EN LA 
CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL III-A AL SIGUIENTE ESTUDIANTE: 
- JULIO BIANCHI – D.N.I. 30.686.022 
FIRMAN: DEL RIO, VEGLIO, BORELLO, MAGUNA, SEGUEL, TAMIS, YOLES 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

9. 41696/2015  SECRETARIA ACADÉMICA E/ INFORME DE EVALUACION DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
FORMADO DE LA CÁT. DE ARQUITECTURA I – C 
ACONSEJA: EN FUNCIÓN DE LO INFORMADO POR LA SECRETARIA ACADÉMICA Y HABIENDO APROBADO 
EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICA. PASAR AL ESTADIO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO EN LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I-C AL SIGUIENTE ESTUDIANTE: 
- FALCON, CRISTIAN GERMAN – D.N.I. 35.089.666 
FIRMAN: DEL RIO, VEGLIO, BORELLO, MAGUNA, SEGUEL, TAMIS, YOLES 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

DOCTOR HONORIS CAUSA 

10. 43032/2015 DECANO DE LA FAUD –UNC SOLICITA OTORGAR “HONORIS CAUSA” DE LA UNC A LA DRA. 
SASKIA SASSEN. (CON INFORME  DE LA COMISION HONORARIA) 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO Y A LOS FINES DE OTORGAR EL TÍTULO PROPUESTO SE 
ACONSEJA SU APROBACIÓN. TENIENDO EN CUENTA LA EXTRAORDINARIA PRODUCCIÓN CIENTÍFICO -
ACADÉMICA, DE DIFUSIÓN, ASESORAMIENTO Y DESARROLLO DE PROYECTOS DE TRANSFORMACIONES 
SOCIALES, ECONÓMICAS Y TERRITORIALES CONCRETADAS POR SASKIA SASSEN. 
FIRMAN: SONEIRA, YOLES, ARNOLD, ERRASTI, BORELLO. 
FECHA: 08-09-15 

APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
CONCURSOS DOCENTES 

1. 9243/2013 SECRETARIA ACADEMICA F.A.U.D. - LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE 
PROFESOR ADJUNTO PARA LA CATEDRA DE MORFOLOGÍA I-A 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDENANZA 8/86 ART. 5º Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, SE CONFORMA EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES     SUPLENTES 
1- ROST, LILIANA    CHAILE, SILVIO 
2- PRIOTTI, SERGIO    FERRARIS, ROBERTO 
3- GARCIA CANO, JAVIER (UBA)               1º BARBOSA RIVEIRO, GUSTAVO (UNA 

             2º PELLICER, HOMER (UBA) 
 MIEMBRO OBSERVADOR ESTUDIANTIL   TITULAR:      BERGER MORALEJO, BETIANA 
                   SUPLENTE: CORTEZ BULACIO, ARTURO 
 MIEMBRO OBSERVADOR EGRESADO     TITULAR:       ASTRO, MARINA ALEJANDRA 
                   SUPLENTE: MALDONADO, JULIAN  
 FIRMAN: MARICONDE, FIGUEROA, PERONJA, TARTARA 
 FECHA: 15-09-15 
APROBADO CON LA ABSTENCION DEL CONSEJERO PRIOTTI 
 

2. 61610/2014  SECRETARIA ACADEMICA-LLAMA A CONCURSO PUBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICION, 
PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE, EN LA CAT. DE ARQUITECTURA VI-A 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 55/96 EN SU ART. 14º Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, SE CONFORMA EL SIGUIENTE JURADO:  
TITULARES    SUPLENTES 
1) COHEN ARAZI, ALEJANDRO  BARRADO, CARLOS 
2) BERTOLINO, MONICA   LITVIN, FEDERICO 
3) A ELECCION DE LOS CONCURSANTES 
MIEMBRO OBSERVADOR ESTUDIANTIL TITULAR: CLARIA SOMARE, M. BELEN /SUPLENTE: LA FALCE, 
ROSARIO 
MIEMBRO OBSERVADOR EGRESADO TITULAR: CARRIZO, CAROLINA PAULA /SUPLENTE: CISMONDI 
DUARTE, MATIAS 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SCARPACI, PERONJA 
FECHA: 08-09-15 

APROBADO 
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CONCURSO AYUDANTE ALUMNO 
 

3. 31559/2015   SECRETARIA ACADEMICA S/COBERTURA UN (1) CARGO DE AYUDANTE ALUMNO CÀTEDRA 
ARQUITECTURA 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 4/86 EN SU ART. 6º, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, SE CONFORMA EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES       SUPLENTES 
1) VITAS, CAROLINA    CAPOROSSI, CELINA 
2) MOISO, ENRIQUE    MARTINEZ, MONICA 
3) YERICICH, BRENDA    LOTO ABRATE, FRANCISCO. 
FIRMAN: MENDEZ, PERONJA, AVILA, FERNANDEZ SAIZ, SCAPRACI. 
FECHA: 08-09-15 

APROBADO CON LA ABSTENCION DE LOS CONSEJEROS MOISO Y FIGUEROA 
 

4. 33001/2015  ARQ. CODINA RICARDO - S/ LLAMAR A CONCURSO CARGO DE AYUDANTE ALUMNO PARA LA 
CÁT. DE INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA – B 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORD. 4/86 EN SU ART. 6º, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, SE CONFORMA EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES       SUPLENTES 
4) CODINA, RICARDO     PILATTI, JOSE LUIS 
5) GUZZETTI, CELIA    BAULINA, ALBERTO 
6) MINA, FRANCO    MARGARIA, GASPAR. 
FIRMAN: MENDEZ, PERONJA, AVILA, FERNANDEZ SAIZ, SCAPRACI. 
FECHA: 08-09-15 

APROBADO 
 
DECLARACION DE INTERES 

5. 39935/2015  ARQ. SILVIA HERNANDEZ - S/ SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO " MARATÓN 
TECNOLÓGICA" 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERES ACADEMICO AL EVENTO “ MARATON TECNOLOGICA” A REALIZARSE 
EL 10 DE SEPTIEMBRE YA QUE TIENE COMO OBJETIVO EL CONOCIMIENTO Y DIFUSION DE LAS 
TECNOLOGIAS DISPONIBLES EN NUESTRO MEDIO, ACERCANDO A LOS ESTUDIANTES A UNA 
CAPACITACION CULTURAL Y TECNICA PROXIMA A LA REALIDAD. 
FIRMAN: MENDEZ, SCARPACI, AVILA, FIGUEROA, PERONJA 
FECHA: 08/09/15 

APROBADO 
 

6. 45120/2015 GIOBELLINA, BEATRIZ-SOLICITA, SE DECLARE DE INTERES ACADEMICO EL VIAJE DE 
ESTUDIOS ORGANIZADO POR LA CAT. DE ARQUITETURA III-C 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE DE ESTUDIOS DE LA CÁTEDRA DE 
ARQUITECTURA III-C A LA CIUDAD DE LA PLATA Y A LA CABA, ENTRE EL 23 AL 28 DE SEPTIEMBRE DE 2015 
FIRMAN: PERONJA, TARTARA, MARICONDE, FIGUEROA 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

7. 43186/2015  SIMES, LANZILLOTTO, LANZETTI - S/ DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO "10º ENCUENTRO 
DE DOC. DE MATEMÁTICA EN CARRERAS DE ARQ. Y DISEÑO DE UNIV. NAC. DEL MERCOSUR 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL 10º ENCUENTRO DE DOCENTES DE MATEMATICA EN 
CARRERAS DE ARQUITECTURA Y DISEÑO DE UNIVERSIDADES NACIONALES DEL MERCOSUR. EL EVENTO 
ACADEMICO SE REALIZARA EN LA FAUD-UNC LOS DIAS 21, 22 Y 23 DE SEPTIEMBRE DE 2016. 
FIRMAN: PERONJA, TARTARA, MARICONDE, FIGUEROA 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

8. 42397/2015 MARTA RUIZ - S/ SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO "JORNADA DE PRESENTACIÓN DE 
PROTOTIPOS OBJETOS" 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA JORNADA DE “PRESENTACION DE PROTOTIPO 
OBJETOS- LIBROS”, A REALIZARSE EN EL PATIO DE LA FAUD- UNC EL 18 DE SEPTIEMBRE DE 2015, A LAS 
16 HORAS. 
FIRMAN: PERONJA, TARTARA, MARICONDE, FIGUEROA 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

9. 45057/2015 FLUCIA, IVAN Y QUAGLIOTTI, CARLOS-SOLICITAN, SE DECLARE DE INTERES ACADEMICO LA 
CONFERENCIA SOBRE" ELASTOMEROS Y TERMOESTABLE EN LA INDUSTRIA". 
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https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0033001/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0039935/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0045120/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0043186/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0042397/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0045057/2015


ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA CONFERENCIA SOBRE “ELASTROMETROS Y 
TERMOESTABLES EN LA INDUSTRIA” ESTA ORIENTADA A ESTUDIANTES, EGRESADOS Y DOCENTES DE 
DISEÑO INDUSTRIAL DE LA FAUD- UNC, LLEVANDOSE A CABO LOS DIAS 24 DE SEPTIEMBRE Y 1º DE 
OCTUBRE DE 2015. 
FIRMAN: PERONJA, TARTARA, MARICONDE, FIGUEROA 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

10. 43249/2015 IGNACIO JOSÉ IMWINKELRIED - S/ SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO "EXPERIENCIAS 
PROYECTUALES ALTERNATIVAS" 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP  “TORRES DE PAPEL” OTORGANDO 31 
HORAS DE CREDITO PARA LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES. 
FIRMAN: PERONJA, TARTARA, MARICONDE, FIGUEROA 
FECHA: 15-09-15 

APROBADO 
 

 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CONCURSOS DOCENTES PARA CONFORMAR JURADO 

1. 62022/2014 SECRETARIA ACADEMICA-LLAMA A CONCURSO PUBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICION, 
PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO, EN LA CAT. DE URBANISMO II-A 

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 

2. 9117/2014 – SECRETARIA ACADEMICA SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PUBLICO DE ANTECEDENTES 
UN CARGO DE PROFESOR ADJUNTO DEDICACION SEMIEXCLUSIVA PARA EQUIPAMIENTO "A" DE 
ARQUITECTURA  

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 

3. 46717/2015 SECRETARIA ACADÉMICA FAUD - S/ LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO PROF. 
TITULAR DSE PARA LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS I - B. DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA  

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 

4. 61394/2013 SECRETARIA ACADEMICA - LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE PROFESOR 
ASISTENTE PARA LA CATEDRA DE SISTEMAS DE REPRESENTACION II (DOS CARGOS) 

PASE A COMISION DE VIGILANCIA YY REGLAMENTO  
 
DECLARACION DE INTERES  ACADEMICO 

5. 46164/2015  MARCHISIO, MARIELA-SOLICITA,SE DECLARE DE INTERES ACADEMICO Y OTORGAMIENTO 
DE EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA "EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS 

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 

ALUMNOS ADSCRIPTOS 

6. 45068/2015  SECRETARIA ACADÉMICA FAUD E/ INFORME DE EVALUACION DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
FORMADOS DE LA CÁT. DE ARQUITECTURA III – B 

PASE A COMISION DE VIGILANCIA YY REGLAMENTO  
 

7. 45084/2015  SECRETARIA ACADÉMICA FAUD E/ INFORME DE EVALUACION DE ADSCRIPTOS FORMADOS 
DE LA CÁT. DE INTROD. A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA – B 

PASE A COMISION DE VIGILANCIA YY REGLAMENTO  
 

PROYECTOS DE EXTENSION 

8. 30795/2015  PAOLA ARCE - E/ PROYECTO DE EXTENSIÓN "EXPLORACION PROYECTUAL DE LOS 
ESPACIOS DESTINADOS AL APRENDIZAJE" 

PASE A COMISION DE VIGILANCIA YY REGLAMENTO  
 

RENOVACION DE CARGOS DOCNETES 

9. 943/2015 DIR. ÁREA DE CONCURSOS DOCENTES FAUD - SUSANA CÓLICA S/ INICIO DE RENOVACIÓN DE 
CARGOS DOCENTES POR CONCURSO EN EL ÁREA DE ARQUITECTURA - COMISIÓN " II " (PARA 
DESIGNAR NUEVOS MIEMBROS JURADOS DEL COMITÉ EVALUADOR) 

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 

ACADEMICAS 

https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0043249/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0062022/2014
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0046717/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0061394/2013
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0046164/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0045068/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0045084/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0030795/2015
https://comdoc.unc.edu.ar/comdocII/webtier/VerElemento?cudap=EXP-UNC:0000943/2015


10. 47120/2015 – DIEGO VEGLIO, CONSEJERO ESTUDIANTIL FRANJA MORADA ELELVA PROYECTO DE 
MATERIAS DE VERANO. 

PASE A COMISION DE VIGILANCIA YY REGLAMENTO  
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 RESOL. Nº 700/2015  

 RESOL. Nº 697/2015  

 RESOL. Nº 698/2015  

 DECLARACIÓN 18/2015  

 DECLARACIÓN 17/2015  

 DECLARACIÓN 16/2015  

 DECLARACIÓN 15/2015  

 DECLARACIÓN 14/2015  

 ORDENANZA 7/2015  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 1736/2015  

 RESOL. Nº 1747/2015  

 RESOL. Nº 1813/2015  

 RESOL. Nº 1815/2015  
SE TOMA CONOCIMIENTO  

 

6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 877 HASTA EL Nº 932 (VER ANEXO)  

 
SE TOMA CONOCIMIENTO  

 

7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 883, 884, 898, 917, 918, 919, 922, (VER ANEXO)  

 
APROBADAS 
 

8. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 CONSEJERO FARACI PROPONE TRATAR EN SESIÓN TEMA REFERENTE A MODALIDAD DE SELECCIÓN 
DE JURADOS PARA CONCURSOS DOCENTES. 

El consejero Faraci propone tratar en sesión el tema referido a modalidad y criterios de selección de jurados de 
concursos docentes que fuera tratado en varias oportunidades en comisión conjunta.  
La consejera Avila considera que se debe seguir tratando en comisión conjunta. Se está trabajando en eso porque en 
algo que concuerdan todos es en buscar la excelencia académica. Propone que se siga trabajando en el caso en 
reuniones conjuntas y considera que los horarios de reunión pueden ser por la tarde o por la mañana, no encontrando 
dificultades para concretarlas. 
La consejera Figueroa considera que hay varios puntos de consenso en lo analizado, se llevaron a cabo dos reuniones 
conjuntas y se coordinó que el tema debería seguir tratándose en comisión. 
El consejero Faraci no encuentra la diferencia entre tratarlo en comisión o tratarlo en consejo, ya que hace dos años 
que el expte. Está para tratamiento y propone la moción para que se vote. 
El tema es puesto en discusión por parte de los consejeros. 
El secretario informa que hay una moción de orden presentada por el consejero Seguel y la última palabra la tiene la 
consejera Figueroa antes de pasar a votación. 
La consejera Figueroa considera que la libertad de pensamiento es absolutamente saludable y con respecto a lo más 
o menos democrático considera que todos los consejeros pueden participar todos los consejeros, y en el consejo solo 
pueden participar y votar los consejeros titulares que son los únicos autorizados por reglamento, por lo cual considera 
que la forma más participativa para analizar estos temas es en reuniones conjuntas de consejeros.  
El secretario informa que la moción prevista es tratar el tema en comisión, si se vota por la afirmativa se determinaría 
día y horario para que asistan todos los consejeros, titulares y suplentes.  
El consejero Faraci propone otra moción, que es la de tratar el tema en consejo. 
Los consejeros discuten posiciones y finalmente el secretario pasa a tomar la votación por la moción de constituir una 
reunión de comisión con día y horario para que se trate el tema con la presencia de todos los consejeros. 
Figueroa: si 
Avila: si 

http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/resolucion/700_2015_1
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/resolucion/697_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/resolucion/698_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/declaracion/18_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/declaracion/17_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/declaracion/16_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/declaracion/15_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/declaracion/14_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/consejo-superior/honorable-consejo-superior/ordenanza/7_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/rectorado/rectorado/resolucion/1736_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/rectorado/rectorado/resolucion/1747_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/rectorado/rectorado/resolucion/1813_2015
http://www.digesto.unc.edu.ar/rectorado/rectorado/resolucion/1815_2015


Priotti: si 
Arnold: si 
Tamis: si 
Veglio: si 
Borello: si 
Seguel: si 
Casas Pacharoni: no 
Faraci: no 
Moiso: si 
Soneira: no 
Yoles: si 
El secretario informa que con 10 votos por la afirmativa y 3 votos por la negativa se aprueba la moción de tratar el 
tema en comisión, por lo cual se establece como fecha de reunión el martes 29 de septiembre a las 18 y 30 horas.  
APROBAR MOCION DE REUNION DE COMISION CONJUNTA PARA DIA MARTES 29/10/15 A LAS 18:30HS. 
 

 DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO PARA JORNADAS “FACHADAS VENTILADAS”. 
El consejero Soneira eleva solicitud de declaración de interés para las Jornadas “Fachadas Ventiladas” que se llevará 
a cabo el día 15 de septiembre de este año. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 Consejero Veglio solicita al consejero Soneira firmar la nota de pedido de disculpas que presentara en 
sesión pasada. 

El consejero Veglio explica que en sesión pasada el consejero Soneira presento una nota de Disculpas por situación 
con alumnos, pero dicha nota no cuenta con la firma del profesor, por lo cual solicita pase a firmarla así de esta manera 
puede darse a difusión.. 
El consejero Soneira responde que no habría problema en firmarla.  
 

 NOTA CONSEJEROS DEL H.C.D. REF. A ACTITUD CONSEJERO SONERIA EN LA ÚLTIMA SESIÓN DE 
CONSEJO. 

El secretario lee nota presentada por consejeros: 
“Elevamos la presente con el fin de quedar constatado el hecho ocurrido el día 8 de septiembre del corriente en el que 
este honorable Consejo Directivo sesionó.  
Luego de desarrollarse la sesión con normalidad y posteriormente a la aprobación de las Resoluciones Ad 
Referéndum, se dio lugar al tema abierto a consejeros en el que, entre otros temas, el consejero José Soneira hizo uso 
de la palabra para exponer una apreciación sobre el encuentro Taller total. 
Posteriormente a ello el Consejero Soneira pide permiso para ausentarse de la sesión al cual se le responde que no 
podía ya que comprometería el quórum a lo cual el consejero Soneira responde “Me tiene que decir si está autorizado 
o denegado” por lo que se le responde en consecuencia que esta denegado (haciendo referencia al pedido de 
ausentarse) e inmediatamente el consejero Soneira se levanta y se retira de la sesión, omitiendo la respuesta. 
Se le solicito a la secretaria del H.C.D que por favor saliera y lo llamara, pero aun así luego de llamarlo por su nombre 
en dos oportunidades con voz elevada, el consejero Soneira no se dio por aludido. 
Entendemos que estas conductas no hacen a la honorabilidad de este Consejo que rige su funcionamiento pajo los 
estatutos de la UNC y el reglamento de nuestro HCD. Por lo que solicitamos sean respetados y aplicados en pos de los 
derechos y también las obligaciones que emanan.” 
Firmado: Arnold, Chaile, Veglio, Avila, Peronja, Figueroa, Borello, Priotti, Yoles  
El consejero Soneira pide la palabra para hacer su descargo y manifiesta que no escucho en ningún momento que se 
le denegara el permiso ya que se encontraba lejos del secretario, a su vez consideró que ya estaba terminando la 
sesión, y solo quedaban dos temas que contaban con su firma por lo que aclara que no hubiera tenido problemas de 
aprobar, se retiró creyendo que  no afectaba el desarrollo de la sesión. A su vez agrega que su solicitud de retirase 
estaba fundada en que padecía de un dolor intenso de muelas ya que había sufrido una extracción esa misma 
mañana. Por lo que pide disculpas por el malentendido y aclara que no escucho la negativa al su pedido. 
SE TOMA CONOCIMIENTO.  

 

9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 13 octubre 2015 

 



 
 


